

Guetsch v. V. abent 9 v. 1.

Marianne von Bene

G. A. v. M.

III., Untere Diaduktgasse 55

(Los mas importantes
Museos de Viena.)
Muchos saludos

2

STEFAN BENE VON RÖJTÖK

B50039

TELEPHON 92-9-31

III., UNTERE VIADUKTGASSE 55

FRANCISCO BENE.
Apartado # 756.

México, D.F., 28 de mayo de 1932.

Sr. don Fernando Torreblanca.
c/o. Consulado Honorario de México en Viena.
Viena, Austria.

Muy estimado don Fernando:-

Me permito acompañar a la presente una carta para mi hermano el Sr. Stefan von Bene, a quien ya por separado también avisé del viaje de Ud. a Viena, y otra carta para la casa Boehler Hnos. y Cía. S.A., fabricantes de aceros especiales.

Esperando haya hecho Ud. un feliz viaje y que su estancia en Viena le sea agradable, quedo de Ud. afmo. atto. amigo y S. S.

Fco Bene

*Te imploro, si llegas a visitar
la fabrica Boehler, de
recomendarme por ellos.
Muchos saludos y que
te diviertas en la tierra
del príncipe
+cimi.*

París, 18 de octubre de 1932.

Señor Francisco Bene
Apartado 756
México D.F.

Muy estimado Príncipe:

Con mucho retardo llegó a mi poder su carta fechada el 28 de mayo, pues ella fué dirigida a Viena y de allí me ha sido reexpedida a ésta hasta ahora dado a que tuve que cancelar mi viaje por ahora a la primera ciudad citada.

Mucho le agradezco las cartas que me acompaña, las que conservo en mi poder para usarlas en caso necesario.

Dígale a Heini que tengo pendiente de cumplir su encargo en caso de que llegue a ir a Viena, pues por ahora mi salud no me lo ha permitido, y que espero haya recibido y le hayan gustado, algunos periódicos que le he estado remitiendo.

Con recuerdos para usted y Heini, me repito a sus órdenes atento amigo y S.S.

F. BENE.

CIA. IMPORTADORA DE MAQUINARIA. S. A.

APARTADO (P. O. Box.) 756

CABLE "IMYCON." MEXICO

MEXICO, D. F.

MEXICO, D. F. 4 de noviembre de 1932.

CODES:

A. B. C. 5TH. & 6TH. ED.

BENTLEY'S CODE

LIEBER'S

GALLAND INGENIUR CODE

RUDOLF MOSSE CODE

Sr. don Fernando Torreblanca.
Consulado General de México en París.
París, Francia.

Muy estimado don Fernando:-

Acabo de recibir su atta. carta fecha 18 de octubre ppdo. y siento que no haya Ud. tenido oportunidad todavía de ir a Viena. Por supuesto que en invierno el clima de Suiza es más agradable que el de Viena para su salud. Con gran satisfacción supe por nuestro amigo el Sr. Bulnes que ya ha mejorado Ud. y espero que al regresar a México se encuentre completamente restablecido para poder hacer frente a la acometividad del formidable pelotario Heini Schondube.

A Heini le han gustado mucho los periódicos que Ud. le ha estado mandando y yo también tuve oportunidad de leerlos detenidamente. En vista de la crisis actual y la competencia cada vez mayor en los negocios hay que buscar otros caminos nuevos y ya resolvimos Heini y yo ver si se pueden implantar también aquí en México estas actividades modernas, esperando que a su regreso ya estén en pleno desarrollo.

Dentro de poco tiempo voy a salir en viaje de negocios para Viena, donde permaneceré probablemente hasta mediados de enero, estando a su disposición en la dirección ya indicada a Ud. en mi carta anterior. De Viena iré a Berlín y si es posible también a París. Agradecería a Ud., don Fernando, me mande unas líneas a Viena cuando tenga tiempo avisándome si llegará Ud. a esa ciudad o hasta cuando se encontrará en París, pues tendría verdadero gusto en saludar a Ud. por allá.

Esperando poder ver a Ud. en París o en Viena, quedo de Ud. siempre amigo y S. S.

Fco Bene

P.S. Mi dirección en Viena es: Wien III. Untere Bräunerstrasse 55.

6
BARCELONA, 30 de noviembre de 1932.

Sr. don Francisco Bene.
"Wien III. Untere Viaduktgasse 55"

V i e n a

Muy estimado amigo:

He recibido su atenta carta de 4 de los corrientes, agradeciéndole el interés que tiene usted por mi salud. Sigo, como le dijo nuestro buen amigo el señor Bulnes, bastante restablecido de mi dolencia, pero me he visto precisado a trasladarme a España para pasar los primeros días fríos del invierno, en alguna ciudad del sur, ya que el clima de Mont Pelerin es bastante fuerte y podía perjudicarme. En los meses de enero y febrero pienso estar en St. Moritz, ^(Suiza) que si bien es muy frío, es clima mucho más saludable para mi enfermedad.

Por lo que le digo, puede usted ver que no podré estar en Viena en el tiempo que usted me indica, pero tendré mucho gusto en recibir sus letras por conducto de nuestra Legación en París, donde constantemente saben donde me encuentro.

Gustoso le saludo con toda atención y me repito su afectísimo amigo,

Roma, a 6 de mayo de 1933.

Sr. Cónsul de México.
V i e n a.

Su carta de 30 de abril.

Mañana saldré de esta Capital para el Norte de Italia, esperando llegar a Venecia en la próxima semana, de donde me comunicaré con usted para informarle la fecha de mi llegada a Viena.

Lo saludo atentamente.